

# Un UNIV con premio gordo

Un año más, Roma acoge en Semana Santa el Congreso Universitario Internacional UNIV. Un año más, pero, sin duda, un año diferente, porque muchos de sus participantes parten hacia la capital italiana con una ilusión particular: conocer personalmente al papa Francisco. Lo cuentan en primera persona siete universitarios de media España.

25/03/2013

Miles de universitarios de todo el mundo están cerrando sus equipajes para desembarcar en Roma. Muchos de ellos estarán ya en la Plaza de San Pedro el Domingo de Ramos. Durante una semana, disfrutarán de la Ciudad Eterna y desgastarán sus adoquines, pero la principal motivación que les ha hecho embarcarse en esta aventura universitaria es vivir la Semana Santa con el Papa. Físicamente cerca.

**Ignacio González Palenzuela** estudia 2º de Periodismo en la Universidad de Navarra . Es de Madrid. Repite en esta convivencia especial y su "razón principal" es esa: pasar estos días con el papa Francisco : "Siempre es bueno acompañarle, pero más aún en estos días".

Sabe que el nuevo Santo Padre ha roto muchas de las barreras del protocolo así que, si tuviera la suerte

de encontrarse personalmente con él en estos días, "lo primero que haría sería agradecerle que haya aceptado el gran peso que supone ser cabeza de la Iglesia, y su vida ejemplar, de humildad, de pobreza y de caridad. Le haría saber que cuenta con mi oración a diario. Y por supuesto, le hablaría de mi familia, una familia insuperable...".

**Joaquín García-Creus** ultima las maletas para Roma desde Granada. Allí estudia 3º de Nutrición humana y Dietética. El motivo clave de su asistencia al UNIV lo tiene claro: "Lo que más me animó fue conocer y dar la bienvenida al nuevo Santo Padre". Le encantaría que el Papa tuviera la certeza de que "puede apoyarse en la juventud, en la española y en la general. Vamos a rezar mucho por él".

**El calor de un argentino Adriel Fernández** es argentino, de San

Juan. Estudia 4º de Derecho en la Universidad Austral de Buenos Aires, y en estos días está de intercambio por Pamplona. Para él, "no hay mejor modo de vivir la Semana Santa que estando unidos al Santo Padre, que en este caso es un compatriota que nos une a todos los católicos de todo el mundo".

Si tiene la suerte de tener un encuentro *face to face*, su reacción sería muy clara: "Le daría las gracias por haber asumido tan linda, pero difícil, responsabilidad. También quiero regalarle una camiseta de su equipo de fútbol, el San Lorenzo, que está pasando un mal momento en el campeonato argentino, y tal vez se vaya a segunda división...".

En el caso de que ese encuentro no sea tan personal, ya tiene un lema para hacerle llegar su mensaje en forma de pancarta: "Argentino de

nacimiento, romano de adopción. Te queremos un montón".

**Javier Martínez Martínez-Cedillo** es de Madrid y estudia 1º de Derecho en la Universidad Complutense. El, además de estar con el nuevo Papa, quiere ir a Roma "a agradecer al Papa emérito sus ocho años de esfuerzos y fatigas". Aunque cree que en la Jornada Mundial de la Juventud que acogió en 2011 su ciudad quedó claro, insiste en que el Papa Francisco puede apoyarse en los jóvenes de España.

Si tuviera que escribir un mensaje directo al Santo Padre, su tuit en forma de pancarta diría: "Sonríe a la tormenta. Ésta es su barca. Y no se hundirá".

**Pablo Poole** irá a la Ciudad Eterna desde Valencia, "a ver al nuevo Papa y a mostrarle el apoyo de los jóvenes. Y también a ver Roma. Allí seguro que se reza muy bien, y ahora no nos

faltan motivos por los que rezar". Al Papa Francisco le gustaría hacerle llegar "que estamos cumpliendo el encargo que nos dio el día de su elección: rezar mucho por él".

Pablo cree que la relación entre los jóvenes y el Papa trasciende a los propios creyentes y lo demuestra con un ejemplo de estos días: "Un compañero de clase que se dice ateo, mientras veía la elección del Papa, no aguantó y se puso a rezar por él. Yo creo que le conquistó su sonrisa".

**Cuatro años seguidos Ignacio Coloma** repite UNIV por cuarto año consecutivo, porque tiene la experiencia de que "cada año es mejor que el anterior". Este año tiene su ilusión particular, y cree que "promete ser único e irrepetible. Estoy muy contento y entusiasmado de poder acompañar al Papa Francisco en el inicio de su pontificado".

Va con los oídos abiertos: "Me gustaría escuchar lo que piensa que tenemos que hacer los jóvenes del mundo para sacar adelante la Iglesia. Al fin y al cabo, nosotros somos el futuro".

Este estudiante de 2º de Publicidad y Relaciones Públicas en la Universidad de Navarra, con su presencia en Roma quiere decirle tres cosas al Santo Padre: "No estás solo. Cuenta con nosotros. Gracias".

**Lorenzo Montero** desembarcará en el UNIV procedente de Sevilla. El empuje de la Semana Santa de su tierra no le ha frenado un ápice para estar en Roma y vivir estos días "cerca del Papa". Después de unas cuantas horas de autobús, cuando llegue, en su cabeza y en su corazón tendrá un mensaje para el Santo Padre: "Ya estás en casa".

La experiencia del UNIV se guarda para siempre. El de 2013 trae,

además, un premio inolvidable,  
porque cuando mueve el amor al  
Papa, Roma tiene un eco especial.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-cl/article/un-univ-con-  
premio-gordo/](https://opusdei.org/es-cl/article/un-univ-con-premio-gordo/) (01/02/2026)